



www.mg.co.id

PSG Kembali Tampil Melempem

REIMNS (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) tampil melempem tanpa kehadiran Lionel Messi. Bermain dengan 10 orang sejak babak pertama, Les Parisiens diimbangi Reims 0-0, dalam laga di Stade Auguste-Delaune II, Minggu (9/10) dinihari WIB. Messi tidak dimainkan karena cedera. Padahal Messi lagi on fire musim ini dengan delapan gol dan delapan assist.

Neymar yang sudah mencetak 11 gol juga dicadangkan oleh pelatih Christoph Galtier. Alhasil Kylian Mbappe dipasangkan dengan Pablo Sarabia dan Carlos Soler dalam formasi 5-2-3.

PSG memang bermain dominan sejak menit awal tapi kesulitan membongkar pertahanan Reims yang baru menang sekali dari sembilan laga awal. Reims bahkan beberapa kali bisa merepotkan lewat serangan balik.

Salah satu peluang didapat di menit ke-34 lewat Marshall Munetsi tapi bisa ditepis Gianluigi Donnarumma. Petaka untuk PSG datang ketika Sergio Ramos melonggar pemain Reims dalam situasi serangan ke pertahanan PSG.

Ramos tak terima dengan

kartu kuning itu dan terus memprotes keputusan wasit. Alhasil, kartu kuning kedua muncul sehingga Ramos harus meninggalkan lapangan lebih cepat dari rekan-rekannya.

Alhasil, sedari menit akhir babak pertama hingga pertandingan selesai, PSG harus berjuang dengan 10 pemain. Neymar dimasukkan di menit ke-57 untuk menajamkan lini serang tapi tidak mampu membuat gol untuk PSG.

Sepanjang 90 menit, PSG meski menguasai pertandingan cuma membuat tiga attempts dari 11 percobaan, sementara Reims punya 24 attempts dengan empat on goal. PSG masih berada

di puncak klasemen Liga Prancis meski cuma menambah satu poin. Mereka punya 26 poin, unggul tiga angka dari Marseille.

Reims di posisi ke-14 dengan delapan poin dari 10 pertandingan.



KYLIAN MBAPPE
Pemain PSG

Madrid Susah Payah Atasi Getafe

GETAFE (IM) - Real Madrid harus susah payah untuk mengalahkan tuan rumah Getafe dalam lanjutan LaLiga. Los Blancos menang 1-0 di Coliseum Alfonso Perez, Minggu (9/10) dinihari WIB. Los Blancos unggul cepat di menit ketiga lewat sundulan Eder Militao, yang memanfaatkan umpan sepak pojok.

Dalam laga itu Madrid kembali mengancam di menit keenam, namun percobaan dari Daniel Carvajal belum menemui gawang.

Ada pula bola tembakan Luka Modric di menit kedelapan yang melebar dari sasaran.

Getafe sendiri terus berjuang dan nyaris merobek gawang Madrid di menit ke-22. Borja Mayoral terlambat sepersekian detik untuk menyambar bola dari Fabrizio Angileri.

Madrid terus melancarkan serangan. Ada tiga percobaan selepas laga tersisa 15 menit, namun tidak kunjung mengarah ke target. Skor 1-0 pun bertahan

sampai turun minum.

Di babak kedua, Getafe dan Madrid saling bergantian menyerang, tapi kiper David Soria dari Getafe dan Andriy Lunin dari Real Madrid masih cukup tangguh. Real Madrid sempat mencetak gol

kedua ke gawang Getafe pada menit ke-58 lewat Rodrygo. Wasit kemudian menangulirnya karena striker asal Brasil itu lebih dulu dalam posisi offside.

Real Madrid duduk di posisi puncak dengan 21 poin. Getafe gagal memperbaiki peringkatnya pada pekan ini. Mereka duduk di posisi ke-16 dengan tujuh angka. Di laga lain Atletico Madrid sukses menumbangkan

Girona itu dengan skor 2-1 di Stadion Wanda Metropolitano, Sabtu (8/10) malam WIB. Gol tuan rumah diborong Angel Correa. Sementara gol tim tamu dicetak Rodrigo Riquelme.

●vdp

EDER MILITAO
Pemain Real Madrid



Selebrasi Brahim Diaz usai menundukkan barisan pertahanan Juventus.

AC Milan Bikin Juventus Merana

Kemenangan AC Milan tak lepas dari upaya Stefano Pioli merombak strategi agar hasil buruk melawan Chelsea tidak terulang.

MILAN (IM) - AC Milan berhasil mengalahkan Juventus 2-0 pada pekan ke-9 Liga Italia musim ini. Itu artinya skuad asuhan Stefano Pioli juga mendapat modal berharga jelang menjamu Chelsea di Liga Champions pekan depan.

Dalam laga di San Siro, Sabtu (8/10) malam WIB, Milan tampil lebih bergairah ketimbang Juventus. Dua gol pun berhasil mereka ciptakan lewat Fikayo Tomori di menit ke-45+1 dan Brahim Diaz di menit ke-54.

Kemenangan itu jadi jawaban atas performa buruk Rossoneri di Liga Champions beberapa hari lalu. Milan memang tampil buruk di Stamford Bridge Kamis (6/19) dini hari WIB lalu saat bertemu Chelsea.

Mereka tak bertukar sama sekali dan akhirnya menyerah dengan skor 0-3.

Milan tak kuasa menahan gempuran Chelsea yang membuat 10 attempts, enam di antaranya mengarah ke gawang. Sementara, Milan cuma diberikan empat attempts, satu tepat sasaran.

Pada laga itu, Pioli malu bukan main melihat performa tim yang lantas menyerah begitu saja dari The Blues. Meski dalam kondisi limbung dan beberapa pemain intinya cedera, Milan masih terlalu tangguh untuk Juventusnya Massimiliano Allegri. Milan membuat 21 attempts, dua di antaranya jadi gol.

Kemenangan ini pun tak lepas dari upaya Pioli merombak strategi agar hasil buruk

melawan Chelsea tidak terulang. "Kami bekerja sebagai tim kali ini, sayangnya kami kehilangan itu di London dan ditekan habis karena kesalahan sendiri serta kekuatan lawan. Kami tahu ketika kami bekerja bersama-sama, kami bisa mendapat hasil positif," ujar Pioli di Football-Italia.

Menilai kali ini timnya tampil menyerang. "Alasan mengapa itu tidak terjadi London karena kami tidak cukup agresif dan membuat banyak kesalahan, tanpa Chelsea harus berkerlingat untuk menekan kami. Ini adalah laga terpenting di Serie A, selalu antara Milan dan Juventus. Jadi kami harus punya sikap yang tepat sedari awal," kata Pioli.

Brahim Diaz mencetak gol indah di laga itu. Ia melakukan solo run tanpa bisa dijatuhkan. Awal mula gol Diaz adalah ketika Dusa Vlahovic tidak akurat umpannya ke Arkadiusz Milik di tengah lapangan. Diaz merebutnya lalu berlari kencang.

Diaz mampu menggocek Leonardo Bonucci di depannya dan lewat tekel Milik. Masih ada Gleison Bremer yang membayangi, namun Diaz lepas sepakan kencang di dalam kotak penalti dan menjebol gawang Si Nyonya Tua.

Ia mengaku, dirinya begitu senang dan emosional atas golnya. Pemain asal Spanyol itu sudah sejak lama bikin gol solo run! "Saya melihat banyak pemain yang bikin gol seperti itu sejak saya kecil. Saya juga mau dan akhirnya bisa," katanya kepada Sky Sports Italia.

Walau senang dengan gol solo run indahnya, tapi ia lebih senang lagi AC Milan bisa menang. Diaz berujar, dirinya sempat kesulitan dipasang sebagai penyerang sayap namun hasilnya memuaskan.

"Saya sangat senang dan emosional atas gol itu. Saya dipasang lebih melebar, tapi saya terus mau membantu tim. Tim ini pun selalu lebih kuat

dan dapat bangkit setiap laga," ungkapnya.

Sementara itu, pasukan Massimiliano Allegri semakin sulit mendekati posisi empat besar. Juventus saat ini baru duduk di posisi kedelapan dengan 13 poin. "Saya pikir itu juga psikologis. Tidak mudah saat ini, kami kehilangan banyak poin melawan tim papan tengah ke bawah, kemudian dalam laga besar ini kami membutuhkan lebih banyak kepercayaan diri," kata Allegri kepada DAZN.

Ia meminta seluruh pemainnya untuk kembali tenang dan fokus ke laga selanjutnya. "Sangat disayangkan bahwa pada kedua gol kami kebobolan dari kesalahan sendiri. Kami hanya perlu tetap tenang, menyingkirkan lengan baju dan pada hari Selasa (Rabu dinihari WIB) kami harus pergi ke Maccabi Haifa dengan kekuatan mental untuk memenangkan pertandingan itu," tegasnya. ●vit

Chelsea Dalam Tren Gemilang

LONDONG (IM) - Chelsea dalam tren gemilang. Terbaru, Chelsea menang 3-0 atas Wolves di lanjutan Liga Inggris, Sabtu (8/10) malam WIB. Gol The Blues masing-masing dicetak oleh Kai Havertz, Christian Pulisic dan Armando Broja.

Chelsea yang baru ditukangi manajer Graham Potter pelan-pelan tampil perkas. Potter bawa Chelsea perlahan masuk ke empat besar Klasemen Liga Inggris. Di Liga Champions, Potter pun bawa The Blues menang telak 3-0 dalam big match kontra AC Milan. Chelsea dibuatnya tampil lebih menggigit. "Kami sedang jalani pekan yang hebat, pujian untuk seluruh para pemain," ujarnya dilansir dari BBC.

Potter mengatakan, dirinya harus pintar-pintar merotasi para pemain. Di laga kontra Wolves, ada tujuh pergantian pemain Chelsea dibanding laga sebelumnya.

Kai Havertz kembali ke starting line up. Cesar Azpilicueta juga main lagi, serta

Ruben Lostus-Cheek dan Conor Gallagher main dari menit awal. "Silva dalam kondisi tidak sehat, Chilwell sudah main terus tiga kali beruntun setelah sembuh cedera ACL, James belum sepenuhnya bugar, Sterling dan Aubameyang harus dapat waktu istirahat. Saya harus berhati-hati memainkan pemain di musim yang padat ini. Namun para pemain lainnya juga bisa tampil hebat, saya beruntung," kata Potter

Kai Havertz menyambut kemenangan itu dengan sukacita. Menurutnya, tim sudah menemukan jati diri permainan. "Kami kembali ke jati diri kami. Hasil ini membuat kami punya motivasi untuk terus berlari di laga-laga selanjutnya. Tapi kami harus berjuang keras untuk itu," kata Havertz di situs klub.

Hasil laga lainnya Bournemouth vs Leicester City 2-1, Manchester City vs Southampton 4-0, Newcastle vs Brentford 5-1 dan Brighton vs Tottenham Hotspur 0-1. ●vit



KAI HAVERTZ
Pemain Chelsea

Verstappen Kunci Gelar di Suzuka

SUZUKA (IM) - Max Verstappen mengunci gelar ajang F1 2022 usai menjuarai GP Jepang 2022. Sempat terjadi kebingungan, Verstappen akhirnya dipastikan jadi juara dunia musim ini.

Balapan Formula 1 GP Jepang di Sirkuit Suzuka, Minggu (9/10) siang WIB, berlangsung di atas lintasan basah. Hujan deras yang mengguyur lintasan kemudian membuat red flag dikibarkan dan balapan dihentikan sementara setelah tiga lap.

Ketika balapan dihentikan, Verstappen berada di posisi terdepan. Dia diikuti oleh Charles Leclerc dan Sergio Perez.

Balapan dilanjutkan kembali pada pukul 16.15 waktu setempat. Penundaan yang berlangsung sampai dua jam itu membuat balapan diperpendek menjadi 30 menit.

Saat balapan dimulai kembali, Verstappen tak tersentuh di posisi terdepan. Sementara itu, Leclerc dan Perez terlibat persaingan sengit memperebutkan posisi kedua.

Leclerc menyusul di posisi kedua, disusul oleh Perez. Namun, Leclerc kemudian dapat

penalti lima detik karena dianggap mengambil keuntungan dengan memotong chicane.

Penalti tersebut membuat Perez mendapat posisi kedua dan Leclerc turun ke posisi ketiga. Perubahan posisi tersebut sempat menimbulkan kebingungan soal status Verstappen sebagai juara dunia, karena balapan hanya menuntaskan 29 lap dari total 53 lap.

FIA kemudian mengonfirmasi bahwa balapan GP Jepang menggunakan poin penuh. Verstappen pun baru diberi tahu kalau dirinya jadi juara dunia dalam wawancara usai balapan.

Verstappen mengumpulkan 366 poin di puncak klasemen F1. Sergio Perez menyusul dengan 253 poin, unggul satu angka atas Charles Leclerc.

Bagi pebalap berkebangsaan Belanda itu, ini jadi gelar juara dunia yang kedua setelah melakukannya lalu. ●vit



MAX VERSTAPPEN
Pebalap Red Bull

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Abiting, Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com